



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fermeture de la cathédrale de Lausanne

Afin de réaliser des tests d'acoustique, la cathédrale de Lausanne sera fermée au public mercredi 25 avril 2018 dès 12h30. Elle sera à nouveau accessible à partir de jeudi 26 avril.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 19 avril 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DIS, Jean-Claude Gafner, intendant de la cathédrale de Lausanne